

Communiqué
Pour diffusion immédiate

Une gestion de grève bâclée par l'UQAR, dénoncent des syndicats

Rimouski, le 29 mars 2023 - Le syndicat des étudiantes et étudiants salarié.e.s de l'UQAR (SEES-UQAR), le syndicat des professeurs et des professeures de l'UQAR (SPPUQAR) et le syndicat des chargées et chargés de cours de l'UQAR (SCCCUQAR) dénoncent la réaction hasardeuse de l'administration vis-à-vis de la grève votée en assemblée générale de l'AGECAR la semaine dernière. L'administration de l'université impose à toute la communauté universitaire une situation porteuse de risque et de confusion.

Inutile risque de confrontations

Mardi, la population étudiante a formé une ligne de piquetage pour provoquer la levée des cours en faveur de la rémunération des stages. Or, l'administration de l'UQAR a refusé de suspendre les cours suivant le mandat de grève dûment voté en assemblée générale par les membres de l'AGECAR. Ce refus de suspendre les cours entraîne un climat de confusion et de friction pour la population étudiante et les ressources enseignantes qui est aisément évitable. En effet, les ressources enseignantes sont forcées de se positionner inconfortablement entre le respect des décisions de leurs étudiant.e.s et de celles de l'employeur, qui exige le maintien des cours malgré le mandat de grève. « La communauté universitaire ne conçoit pas que l'UQAR se borne à ne pas accepter la levée des cours, alors que les membres de la population étudiante sont en droit légitime de l'exiger », expose Émilie Cormier, présidente du SEES-UQAR.

Bref, le SEES-UQAR, le SPPUQAR et le SCCCUQAR dénoncent fermement l'approche actuelle mise de l'avant par l'administration, qui risque d'entraîner des tensions inutiles sur le campus. « Nous considérons que l'administration se déresponsabilise de la gestion de la situation et fait reposer toute la pression décisionnelle, une nouvelle fois, sur le dos des ressources enseignantes, que ce soit les professeur.e.s ou encore les personnes chargées de cours », considèrent Marc-Denis Rioux et Christian Guillemette, respectivement président du SPPUQAR et vice-président du SCCCUQAR.

« L'aisance de l'administration de l'UQAR à se départir de ses responsabilités nuit à l'ensemble de la communauté universitaire », conclut M^{me} Cormier.

-30-

Source : Syndicat des étudiants et des étudiantes salariés de l'UQAR (SEES-UQAR)

Contact médias
Hubert Lemieux, vice-président aux communications

Numéro de téléphone : (418) 509-4748
Courriel : info.seesugar@gmail.com